

Des Cubains résidant en Europe préparent une cargaison de solidarité pour Pinar del Río

Image not found or type unknown



Une tonne d'amour pour Pinar del Río. Photo: Prensa Latina

La Havane, 4 nov. (RHC)- 'Une tonne d'amour pour Pinar del Río' est l'initiative qui rassemble des Cubains vivant en Europe dans le but de soutenir les victimes de l'ouragan Ian et leur pays, ont déclaré ce vendredi ses promoteurs depuis Paris.

S'adressant à l'agence Prensa Latina, José Conde, membre de l'association 'La Estrella de Cuba' en Allemagne, et Danilo Campos, du collectif Entre Amigos, en France, ont convenu que le projet est une action modeste mais pleine d'amour pour leurs compatriotes frappés par la nature après que Ian ait dévasté l'ouest de l'île fin septembre.

L'initiative lancée par la chaîne 'Juntos x Cuba' (Ensemble pour Cuba) des réseaux sociaux, concerne tous ceux qui veulent et peuvent soutenir. Tout est nécessaire, des médicaments aux articles ménagers en passant par les vêtements, les jouets et les conserves, ont-ils expliqué.

En Allemagne, en Belgique, en Espagne, en France et au Royaume-Uni, des cargaisons de solidarité sont déjà en préparation pour compléter l'envoi d'une tonne de produits, qui partira par avion fin novembre ou début décembre depuis le territoire allemand, en espérant que des personnes et des associations en Europe continueront à se joindre à la contribution.

Selon Juan Conde, 'Une tonne d'Amour pour Pinar del Río' est lié à la prochaine édition de la Rencontre de Cubains résidant en Europe (ECRE), qui se tiendra à Berlin du 18 au 20 novembre.

Nous avons voulu profiter de notre rencontre pour apporter notre contribution en fonction des possibilités des participants, nous savons qu'il y a déjà beaucoup de compatriotes mobilisés comme nous, ici en Allemagne", a-t-il déclaré.

Le membre de 'La Estrella de Cuba' a déclaré que d'autres cargaisons de solidarité seront organisées, de sorte que toute contribution sera la bienvenue.

En ce moment, nous sommes confrontés à cette situation créée par l'an, qui s'ajoute à l'impact accumulé du blocus états-unien, et nous voulons aider notre peuple sur l'île, conscients qu'il s'agit d'un soutien modeste et que la principale solution aux problèmes est que le blocus cesse et qu'ils nous laissent vivre en paix, a-t-il souligné.

Pour sa part, Danilo Campos a commenté l'intention d'organiser dans les prochains jours une caravane vers un point en Allemagne, pour prendre les dons collectés en Belgique, en France et au Royaume-Uni.

Il a également insisté sur l'appel lancé aux Cubains vivant en Europe pour accompagner l'initiative et sur l'intention d'en développer d'autres.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/303990-des-cubains-residant-en-europe-preparent-une-cargaison-de-solidarite-pour-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba